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Koramil 11/Kaliwiro Kodim 0707/Wonosobo bersama Pepabri (Persatuan
Purnawirawan ABRI) menyelenggarakan acara silaturahmi dengan anggota.
Acara dipimpin Danramil Kapten Inf Sugeng Hariyanto dan dihadiri Ketua Pepabri
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Dalam kesempatan tersebut disamping acara silaturahmi dengan Pepabri
dimanfaatkan juga sebagai ajang Kapten Inf Sugeng Hariyanto memperkenalkan
diri sebagai pejabat baru di Koramil Kaliwiro.  Sebagai pejabat baru maka sudah
menjadi keharusan memperkenalkan diri kepada semua yang ada di wilayah
tersebut termasuk di dalamnya Pepabri.  Dengan adanya perkenalan ini maka
komunikasi akan bisa berjalan baik dan organisasi bisa kerkembang.

“Kegiatan ini akan dijadikan agenda rutin dilaksanakan sehingga komunikasi
antara bapak ibu yang sudah purna dari dinas TNI akan tetap terjaga. Dalam
aktifitas hidup sehari-hari, kadang kita disibukkan oleh kegiatan rutin masing-
masing, sehingga silaturahmi antara satu dengan yang lainnya sering terabaikan.
Oleh karena itu melalui acara ini kita gunakan sebagai sarana mempererat tali
silaturahmi dalam rangka membina hubungan, keakraban, menjalin komunikasi
dan kerjasama diantara kita sekalian. Sehingga diharapkan melalui tali
silaturahmi keluarga besar TNI kita tingkatkan komunikasi bisa berjalan lebih baik
lagi.” Ujar Danramil.

Mayor Purn Heru Utomo dalam sambutannya menambahkan kunjungan ini
sebagai salah satu upaya menghidupkan lebih semangat lagi kepada para
anggota untuk aktif dalam berorganisasi.  Kami menyadari kendala yang dialami
para anggota hadir dalam setiap kegiatan karena berbagai faktor seperti anggota



Pepabri tidak muda lagi sehingga kondisi kadang tidak memungkinkan.

“Kita semua tahu bahwa anggota Pepabri  karena berbagai hal halangan yang
ada menyebabkan mereka kurang aktif.  Untuk itu dengan adanya acara ini
diharapkan mereka bisa aktif kembali, pungkas Mayor Purn Heru Utomo.


